

Fotorallye mit Coco



Hallo liebe Kinder,

ich war die Tage mit Coco, unserer Corona -Cow, in Erligheim unterwegs, um ihr ein paar schöne Ecken unseres Dorfes zu zeigen. Natürlich wollte sie vor jeder Sehenswürdigkeit fotografiert werden. Ja, sie ist schon ein wenig eitel. Also gut, das habe ich ihr zuliebe natürlich gerne gemacht.

Deine Aufgabe ist es nun deinem Lieblingsstofftier, deinem tollsten Auto, deinem Haustier oder wem auch immer, dieselben Sehenswürdigkeiten zu zeigen und es an diesen Stellen in ähnlicher Form zu fotografieren.

Diese Bilder sollen deine Eltern dann bis zu den Sommerferien an coco@cvjm-erligheim.de mailen und du bekommst dafür ein paar Tage später eine kleine Überraschung zugestellt.

Du brauchst also dein Lieblingsstofftier oder ähnliches, eine Kamera, idealerweise eine Begleitperson und schon kann es losgehen. Du musst auf der Strecke keine gefährlichen Straßen überqueren.

Dann mal viel Spaß wünschen dir der CVJM und Coco.

Hinweis: Der Streckenverlauf auf der letzten Seite dient als Hilfe, falls der Weg nicht mehr gefunden wird. Start und Ende der Tour ist am Rathaus.



Gleich zu Beginn mal eine Rund schaukeln und ein Buch ausleihen.



Wasser mag sie einfach!



Erst mal eine kleine Pause.



Hola – wohnt da jemand?



Fußball ist ja soooo anstrengend.



Wo geht es hier hin?



Ja, die Grundschule, da will sie auch bald mal wieder hin.



Hürdenlauf heute mal etwas anders.

Kleines Nickerchen gefällig?





Ein schönes Plätzchen für ein Foto.



Hier soll es wohl etwas zu Essen geben

Das neue Schulhaus ist sooo viel größer.





Blumen sind auch toll.



Gesehen und geliebt von Gott. JA, das weiß Coco ganz fest.

Und das gilt auch für Dich. Gott sieht und liebt Dich.

Streckenverlauf, falls es mal nicht mehr weitergehen sollte.

